



**ALLIANCE**  
POLICE NATIONALE



**LA VOIX DU NORD**  
CALAIS

Edition du 06 décembre 2021

# LU POUR VOUS



## Selon Benoît Barret, « il faut un renfort réel d'effectifs policiers » sur le littoral

LU POUR VOUS – PAS-DE-CALAIS

**CALAISIS.** Vendredi dernier, à 11 heures, devant l'entrée du commissariat de la police aux frontières (PAF) de Coquelles, Benoît Barret, secrétaire national pour la province du syndicat Alliance, s'adresse à la presse. Il est arrivé la veille et a rencontré des collègues de la police nationale et de la PAF.

**« Ce n'est pas un seul pays qui peut gérer cette crise migratoire. »**

BENOÎT BARRET

Son constat : les missions supplémentaires dans le cadre du Brexit et la crise migratoire affichent « un manque criant de moyens humains ». Le syndicat demande « 80 à 90 personnes

supplémentaires <sup>(1)</sup> ». Ce que répentent les représentants syndicaux locaux depuis des mois.

### « SAUVER DES VIES »

Il insiste aussi sur le besoin de matériel. « Le Conseil d'État vient d'invalider l'utilisation du drone (prévu pour surveiller le littoral et intercepter les small boats, ndlr). C'est un outil thermique et ça permettrait de repérer des départs de nuit. Donc de sauver des vies. Je le rappelle, c'est la première mission de la police nationale ! »

Quant à l'avion de Frontex (agence européenne de garde-frontières, lire le sujet ci-dessus, sur la gauche) actuellement déployé : « Tous les dispositifs en renfort, on ne peut être que pour. À voir quelles conséquences cela aura. La coopération permet d'être plus efficace. Ce n'est pas un seul

pays qui peut gérer cette crise migratoire. »

### TENTES LACÉRÉES : « DES POLÉMIQUES STÉRILES »

Face à la polémique des tentes de migrants lacérées qui resurgit, Benoît Barret ne mâche pas ses mots : « C'est dégueulasse. Des polémiques stériles. Les collègues sont d'abord là pour éviter des drames. On ne peut pas inverser la réalité. »

La visite de Benoît Barret est aussi passée par le centre de rétention administrative (CRA) de Coquelles, « où il y a une surpopulation réelle ». Il remettra au directeur de la PAF un « cahier revendicatif » d'Alliance pour le littoral Hauts-de-France. ■

JEAN-PHILIPPE DELATTRE

(1) La police aux frontières compte entre 600 et 700 personnes, d'après Benoît Barret.



Gradés et Gardiens de la Paix  
Policiers Adjoints et Cadets

Personnels Administratifs Techniques Scientifiques Contractuels  
SIC



**ALLIANCE** POLICE NATIONALE  
**ENSEMBLE POUR ETRE PLUS FORT**

Le Bureau Régional

Le 06 décembre 2021